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防災センター２F

中央ゆめづくり協議会 15

1

鴻之台３号公園から憩いの里名張ケア
ホーム付近までの水路について、昔は水
路に水が流れていたが、現在は流れてい
ない。
是非流してほしい。
どうしても流水できないのであれば水路を
暗渠化して遊歩道とすればどうか。

農業用水路から取水しており、年間を通して流すの
は難しい。
揚水ポンプが老朽化しており、修理に500万円程度
必要であり、市は難しいと考えている。
議会として意向を伺ったので、整備に活用できる財
源がないか調べるなど、課題とする。

防災センターは地域活動に優先して使え
ると言っていたが行政の都合で使えないこ
とが多すぎる。
普段のサークル活動や被災時には不便で
ある。
市民センターを整備してほしい。

市民センターの建設については、一定規模の土地、
また、予算のこともあるため、難しい状況である。
防災センターの使用については、様々な調査・調整
が必要なので課題とする。

☑当日の返答どおり
☑行政側に伝える
□委員会等で対応を協議（○○委員会・全員協議会）
□その他　（例：○○について、行政等に確認し、地域
づくり組織に伝える。）

開放型の防火水槽を設置してほしい。
消火栓を住民が使ってはどうか。

開放型防火水槽は、安全性や害虫の発生など課題
点も多い。
地域で検討し、まとまれば要望していただきたい。
消火栓は使用後に濁水が流れ、住民の方々にご不
便を強いることも考えられるので、課題としたい。

☑当日の返答どおり
☑行政側に伝える
□委員会等で対応を協議（○○委員会・全員協議会）
□その他　（例：○○について、行政等に確認し、地域
づくり組織に伝える。）

☑当日の返答どおり
☑行政側に伝える
□委員会等で対応を協議（○○委員会・全員協議会）
□その他　（例：○○について、行政等に確認し、地域
づくり組織に伝える。）

出席議員 　　足立淑絵・小林勝・福田博行・吉住美智子・山下登・細矢一宏

質問・意見 懇談会等での返答 対応

聴取した意見・回答の報告と対応一覧表

開催日時 令和  ７年 １月 １１日（土 ）１７時３０分～１９時００分 会場

相手方名 参加人数
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議会からの返答は令和７年１月１１日時点のものになります。

市議会との懇談をしているのに市に要望
書を出さなくてはいけないのか。

予算に関わることについては地域の統一見解として
市に要望書を出していただきたい。
それにより議会として後押ししやすくなる。

☑当日の返答どおり
□行政側に伝える
□委員会等で対応を協議（○○委員会・全員協議会）
□その他　（例：○○について、行政等に確認し、地域
づくり組織に伝える。）

集会場用地等、市の所有する土地を売却
し、地域の課題解決に使ってはどうか。

市が所有する土地の売却益は市の一般会計に戻入
されるため、土地のあった地域のためだけに使用す
ることはできない。
未使用の公共用地を地域が借り、運用益を街路灯な
どの地域課題解決に使われることを提案する。

☑当日の返答どおり
□行政側に伝える
□委員会等で対応を協議（○○委員会・全員協議会）
□その他　（例：○○について、行政等に確認し、地域
づくり組織に伝える。）

市の予算で公園に防犯カメラを設置してほ
しい。

防犯カメラの設置については、住民の同意が必要と
考える。
また、公園利用者の理解を得やすい掲示も必要であ
る。
防犯カメラは地域で設置・維持管理していただく方が
理解を得やすいと考える。

☑当日の返答どおり
□行政側に伝える
□委員会等で対応を協議（○○委員会・全員協議会）
□その他　（例：○○について、行政等に確認し、地域
づくり組織に伝える。）

名張市は夕張市のようになるのか。

市が財政の説明をする時に使った夕張市の話が報
道されたことで、そのことだけが誇張されていると受
け止めている。
しかし、名張市の財政が厳しいのは事実である。
議会として財政はしっかり見ていく。

☑当日の返答どおり
□行政側に伝える
□委員会等で対応を協議（○○委員会・全員協議会）
□その他　（例：○○について、行政等に確認し、地域
づくり組織に伝える。）


